

# El falso inspector Drew

Era un día como cualquier otro en la estación de policía, el detective Máximo descansaba en su despacho sin ningún caso pendiente, cuando el detective se levantó a buscar una taza, un hombre azotó la puerta agitado, como si alguien lo hubiera estado persiguiendo para matarlo. El hombre denunció el asesinato de su esposa, en su propia casa. El detective Máximo llamó rápidamente a su asistente Drew, y le comunicó la situación. Cuando llegaron al lugar del crimen, examinaron toda la casa, el cuerpo estaba en un pasillo que tenía una subida a un ático bastante grande, con varios lugares para esconderse, pero obviamente, no había nadie. Buscaron pistas, pero no encontraron nada significativo, la mujer fue apuñalada por la espalda, lo que significa que alguien se había escondido detrás de ella, o que la estaba persiguiendo, pero no había indicios de una persecución, por lo que seguramente el asesino estaba oculto en una habitación al momento de apuñalarla. La casa estaba normal, la mujer había muerto unas horas atrás, y su marido la encontró cuando llegaba del trabajo.

El detective, junto con su asistente, buscaron por mucho tiempo pistas en la casa, pero no había nada, era bastante raro que no hubiera ningún indicio de que alguien entrara a la casa. Un vecino menciona haber visto de reojo a una persona entrando en la casa, pero parecía más una visita que un asesino, ya que ella lo invitó a pasar, el sospechoso llevaba un atuendo negro con capucha, por lo que no pudo diferenciar nada de él. Mientras hablaban con el vecino, un auto pasó levantando tierra, y el asistente Drew estornudó debido a una pequeña alergia.

El detective se preguntaba por qué alguien hubiera asesinado a una ama de casa, el marido no podía ser, ya que había sido visto en el trabajo durante las horas del crimen, así que no quedaban sospechosos. Ningún vecino tenía rencor o enojo hacia ella y le caía bien a todo el mundo, así que ningún vecino podría haber sido. El caso parecía perdido, no había ninguna pista. Al no saber que hacer, el detective investigó junto a su compañero todo acerca de la víctima. Descubrieron que la víctima tenía una pequeña fortuna heredada y que también estaba asegurada por una suma considerable de dinero. En ese caso, es probable que el esposo de la víctima haya contactado con alguien para que la matara y quedarse con toda esa riqueza y que tal vez cuando el hombre llegó a la estación a denunciar solo estaba fingiendo, así que mientras Drew investigaba el historial del hombre, el detective Máximo lo entrevistaba para ver si confesaba o se le escapaba algo, no fue el caso. Sin embargo, mientras que el detective lo interrogaba, recibió una llamada de su asistente diciendo que el hombre frecuentaba mucho páginas sospechosas y algunas posiblemente ilegales. El detective le preguntó al hombre si visitaba algunas de esas páginas, y el hombre dijo que frecuentaba la Deep web de vez en cuando para pasar el tiempo, pero que nunca compró ni hizo nada ilegal. Esto no tenía sentido, ¿quién entraría a la Deep web para pasar el tiempo sabiendo las cosas horribles que se encuentran ahí? El hombre fue tomado de sospechoso, ya que posiblemente contrató a alguien para que asesine a su esposa.

El caso parecía cerrado, sin embargo, cuando estaban saliendo de la casa, escucharon unas campanadas, era raro, no había ningún campanario en la ciudad, pero

descubrieron que venían del ático, en él, había un televisor encendido reproduciendo un video, este mostraba un funeral, no tenía sentido, ¿qué hacía eso ahí? Luego, el video pasó a mostrar una página sospechosa, que tenía una imagen de un hombre vestido completamente de negro, y que decía ser un sicario.

El detective buscó formas de contactar con él, ya que quizás, era el hombre que asesinó a la ama de casa a pedido del sospechoso. Entonces, un día, con una cuenta falsa, le habló al hombre y este le contestó, este le dijo que podía asesinar a quien le pida de la forma que desee, entonces, al detective se le ocurrió una idea, le dijo que asesine a una vecina del barrio en donde había sido asesinada la ama de casa, que lo haga por la noche, y con una apuñalada en la espalda. El hombre aceptó el trabajo. El día acordado, el asistente Drew dijo estar enfermo y desapareció.

Luego de un rato, se escuchó un vidrio romperse y una figura entró a la casa, el detective lo siguió adentro. Cuando subió la escalera vio una persona subiendo rápidamente al ático y tirando varios libros, cuando subió, la figura rompió la ventana del ático y salió corriendo a toda velocidad, el detective dejó todo atrás y corrió a por el asesino, que pasaba por cientos de callejones sin iluminación y que el detective nunca había visto, finalmente, lo perdió en un lugar que parecía ser un mercado negro, el hombre caminó por el lugar un rato investigando todo lo que había en el lugar. Al cabo de un rato de seguir un camino de callejones en donde se vendían varios artículos ilegales, llegó a uno que no tenía salida. Cuando, cansado, estaba por retirarse, escuchó detrás de una puerta improvisada con una tela, unas campanadas, se asomó y vio que se estaba reproduciendo el mismo anuncio que él había visto, y había un hombre sentado frente a la televisión. Cuando estaba a punto de entrar a investigar, el hombre de repente estornudó, y el detective quedó atónito, al darse cuenta que era el mismo estornudo que hizo su asistente aquel día del asesinato, al darse cuenta, el detective Máximo se abalanzó sobre su asistente y lo sometió contra el piso, al momento de arrestarlo, le preguntó por qué lo hizo, este le dijo que estaba cansado de la vida de policía, y, aunque era emocionante, quería todavía más, así que aprovechó su influencia como policía para asesinar gente, pensando que nunca lo iban a descubrir, y que él nomás lo hizo por un golpe de suerte.

El detective Drew fue arrestado por corrupción y asesinato. Así, el detective Máximo resolvió un caso que parecía imposible, y fue reconocido en la ciudad.